



## Otoño de 2020: Qué deben saber los estudiantes y las familias sobre la asistencia

2 de septiembre de 2020

Estamos muy contentos por el regreso de su hijo/a a la escuela este año. Aunque no podemos verlos en persona, estaremos conectados virtualmente mediante el aprendizaje a distancia en línea. Es muy importante que los estudiantes asistan y participen en las clases. Queremos ofrecer varias maneras para que nuestros maestros puedan tomar asistencia a su hijo. Puede ver varias opciones a continuación. Revíselas con su hijo/a y hable con él o ella sobre la importancia de su participación e interacción en la escuela este año. Agradecemos de antemano su colaboración durante este periodo de aprendizaje en línea.

Los estudiantes tendrán 24 horas (desde las 12:01 am hasta las 11:59 pm) para participar de una de las siguientes maneras:

- participar en una clase de video;
- comunicación del estudiante al maestro utilizando el chat, los mensajes de texto, la aplicación de comunicación o el correo electrónico;
- llamada telefónica entre el maestro o personal de apoyo con el estudiante o, en el caso de los estudiantes más jóvenes, con los padres;
- publicar las tareas completadas en un ambiente educativo virtual, plataforma en línea o por correo electrónico;
- entregar tareas completadas en un día específico.

Por favor tenga presente que los estudiantes de los grados 6 a 12 deben asistir (de una de las maneras mencionadas anteriormente) cada clase programada en un día en particular.

Para entender la diferencia entre el aprendizaje sincrónico y asincrónico, consulte nuestro [documento sobre la modalidad de instrucción](#).

Para obtener la información más actualizada sobre el comienzo del año escolar, visite la [página web dedicada a temas del otoño de 2020](#).